

Un coche se sale de la carretera de Monóvar y da varias vueltas de campana

25/12/2019



Un vehículo se ha saltado la mediana de la carretera de Monóvar esta mañana, provocando que perdiese aceite por la rotura del cárter. El coche ha circulado durante 150 metros en sentido contrario hasta que finalmente se ha salido de la carretera y ha dado varias vueltas de campana. El suceso se ha producido en torno a las 12:30 horas y todo apunta a que la causa ha sido exceso de velocidad, si bien la Policía Local de Elda investiga lo sucedido.

El conductor, que iba solo, pese a la aparatosidad del suceso no ha resultado herido en este día de Navidad, por lo que solo ha habido que lamentar daños materiales. La parte delantera del coche ha quedado destrozada y se han roto todos los cristales del vehículo. Por suerte, todo ha quedado en un gran susto pese a lo que podría haber ocurrido de haberse cruzado con otro coche. Los Bomberos han tenido que acudir a limpiar con sepiolita el aceite vertido.